



CHAPITRE 3

Dossiers courants

Frontière canado-américaine

Le Canada et les États-Unis collaborent depuis longtemps à la gestion de leur frontière commune en appliquant les principes de la gestion des risques, la coopération, la consultation et l'efficacité fonctionnelle et économique. Ces dernières années, les deux pays ont pris des engagements importants envers la sécurité frontalière grâce à de nouvelles initiatives comme l'Accord sur la frontière commune (1995), la Déclaration et le Plan d'action sur la frontière intelligente (2001), et le Partenariat pour la sécurité et la prospérité de l'Amérique du Nord (2005). En outre, ils ont mis en place plusieurs programmes de facilitation visant à identifier les voyageurs et les marchandises à faible risque.

Le gouvernement du Canada collabore avec ses principaux alliés pour trouver des solutions aux défis que pose la frontière en participant aux travaux de groupes de travail interministériels, trilatéraux et bilatéraux, en suivant attentivement les travaux du Conseil nord-américain de la compétitivité et en évaluant le déroulement du projet sur la gestion des délais d'attente à la frontière (Border Wait-Time Management Project). Nous sommes également en train d'améliorer la mesure, le suivi et l'analyse des opérations frontalières. Par exemple, nous faisons appel à de meilleurs paramètres pour mesurer les retards aux passages frontaliers et nous effectuons des analyses économiques actualisées.